

martes 4 de abril de 2023

‘La Laguna + Limpia’ renueva el 100% de la flota con un 65% de vehículos eléctricos

Además de respetar el medioambiente, contribuyen a solucionar las incidencias y cubrir las necesidades de limpieza con más agilidad



Renovación de la flota

Una renovación del 100% de la flota y cerca de un 65% de vehículos eléctricos son algunos de los ejes principales que acompañarán a ‘La Laguna + Limpia’, el nuevo servicio de recogida de residuos y limpieza del Ayuntamiento de La Laguna durante los próximos ocho años tras la reciente firma del contrato de adjudicación a la empresa Urbaser.

La flota de ‘La Laguna + Limpia’ se renovará en su totalidad y estará compuesta por cerca de un 65% de vehículos eléctricos. Esto supone que estarán preparados para ofrecer un servicio eficiente con altos estándares de calidad, dotados de maquinaria medioambientalmente sostenible y energéticamente eficiente. De esta forma se tiende a minimizar las

emisiones de dióxido de carbono.

En total serán 166 vehículos los que recorrerán las calles laguneras. Con respecto a la limpieza viaria, algunos de los eléctricos son vehículos auxiliares de limpieza con barrido monitorizado o furgones hidrolimpiadores de agua caliente. Entre los eléctricos para la recogida de residuos sólidos urbanos destacan los tres camiones recolectores y ocho furgones con plataforma elevadora y caja abierta y un sistema de ‘quita y pon’.

Entre los aspectos técnicos que garantizan la modernización de los vehículos, resaltan los ordenadores a bordo, los sensores, los display o los paneles de visualización frontal. Además de respetar el medioambiente, estos vehículos contribuyen a gestionar los recursos disponibles de forma más racional, solucionar las incidencias y cubrir las necesidades de limpieza de los barrios con mayor flexibilidad y agilidad. Los antiguos vehículos quedarán reservados para ser utilizados en casos excepcionales.

Además, se mejora la seguridad para la plantilla gracias a la automatización y robotización de los vehículos con lo que se reducirá el riesgo de accidente y se gestionarán de manera más eficaz los recursos y el tiempo de las tareas de limpieza.

Los nuevos camiones de recolección de basura disponen de un sistema de elevación que permite que los operarios viajen dentro del vehículo, y no en la parte trasera como hasta ahora. Otra de las ventajas es el ahorro del tiempo, ya que ahora se podrá descargar los contenedores en poco más de 20 segundos.



Estas incorporaciones a los servicios de 'La Laguna + Limpia' quedan recogidas en las distintas novedades para cumplir con el reto de alcanzar un nivel de reciclaje en el municipio del 65% en 2035.

Uno de los objetivos del nuevo servicio se enfoca en mejorar la atención y calidad de vida en los barrios y pueblos, especialmente de los de mayor población, como La Cuesta y Taco, incidiendo también en el resto de puntos del municipio. 'La Laguna + Limpia' incorpora una serie de mejoras y novedades de distinta tipología, desde el aumento de la plantilla a los más de cinco mil nuevos contenedores, pasando por la renovación de los vehículos.